



花開け 萬歳っ子



学校だより第4号
旭市立萬歳小学校
令和2年7月21日発行

新型コロナウイルス感染拡大防止下の学習について

校長 原 誠

6月下旬に校庭には鬼ヤンマが現れ、悠々と飛ぶ姿が見られ、7月上旬には裏山からニイニイゼミとヒグラシの声が聞こえてきました。6月2日の学校再開から約1か月半経過しました。子どもたちもようやく学校生活に慣れてきました。最近は欠席も少なく意欲的に学習に励んでいます。お子様の様子につきましては、順調に行けば9月以降に授業などを参観する機会を設けていきたいと考えています。

授業も順調に進んでいますが、感染防止の制約があり、昨年度までできたことができなくなっていることがあります。学校行事や校外学習についても、修学旅行を始め、宿泊体験学習等をどのようにするか現在検討しているところです。修学旅行、運動会につきましては、7月末までに実施するかどうかを含め内容等を保護者の皆様にお知らせする予定です。

ところで、今年度は、従来夏季休業中であった7月下旬、8月下旬にも授業日として学校があります。このころは暑さもピークを迎えます。熱中症予防のため、登下校、体育、外遊び、徒歩での校外学習の際は、マスクをはずしてもよいとの指導をしています。留意点として人との距離を十分にとり会話を控えるなどの注意を払うよう指導しています。新型コロナウイルス感染拡大防止も重要なのですが熱中症予防も児童の安全・安心を保障する上で重要です。ご理解いただけるようお願いいたします。教室には今年度より市からエアコンを設置していただいたので本当に助かっています。設置がなかったら、7月、8月の授業は難しかったかも知れません。



令和2年7月2日(木)
授業風景(2年生図工)

今後の予定について(9月まで)

中止したもの、中止が決定しているもの

7月以前のものは、「学校だより」の前号をご覧ください。

- ・水泳指導(7月)
- ・前期PTA広報紙発行(7月)
- ・PTAバレーボール大会(8月)
- ・旭市子ども議会(7月)
- ・授業参観(2~6年生)(7月)
- ・学校評議員会(7月)
- ・児童集会(7月)
- ・命を大切にするキャンペーン(集会のみ中止)
- ・1学期終業式・2学期始業式(放送にて実施)
- ・通学合宿
- ・音楽部活動(9月~10月)

今後の予定について(10月以降)

中止したもの、中止が決定しているもの

- ・マラソン練習 マラソン大会(10月)
- ・旭市民体育祭(10月)
- ・旭市小中音楽発表会(11月)
- ・ゆめ・仕事ぴったり体験(1月)
- ・千葉県標準学力検査

延期するもの

- ・各種検診
- ・PTA親子奉仕作業(1年~3年対象)
→2学期に延期して実施予定
- ・運動会(10月28日)縮小して実施

検討中のもの

- ・各学年遠足→2学期に延期または中止
- ・地域と交流活動、第2回学校評議員会(11月)
- ・校外学習、社会科見学(2学期, 3学期)

今後の予定について

検討中のもの

- ・ 個人面談（11月）
- ・ 6年生を送る会（3月2日）
第3回学校評議員会 PTA総会（3月2日）
- ・ 入学前保護者説明会

実施予定のもの

- ・ 修学旅行（9月24日、25日）
- ・ 5年生宿泊体験学習（10月8、9日）
- ・ 授業参観（1年は7月に実施予定、2年～6年は9月以降へ延期）
- ・ 学級懇談会（7月27日）
- ・ 夏季休業（期間の短縮）
8月1日（土）～8月23日（日）
- ・ 冬季休業（期間の短縮）
12月26日（土）～1月5日（火）
- ・ 卒業式 3月24日（水）
- ・ 修了式 3月26日（金）

家庭訪問について

例年実施していた担任による「家庭訪問」は、今年度は実施いたしません。「家庭訪問」に替えて、「自宅確認訪問」を8月3日（月）～8月21日（金）に行うことといたしました。

保護者の皆様には、ご理解・ご協力のほどよろしくお願いたします。担任が児童のご自宅を確認するため自宅近くまで行きますが、お家の方や児童にお声かけはいたしません。また、担任に伝えたいことや相談がある場合は、電話もしくは、ご来校の際にお願いたします。

千葉県の形の池

児童昇降口の前に池があるのをご存じでしょうか。昭和38年度卒業生寄贈と書かれています。気がついたのは児童ですが、千葉県を象ってつくられています。アクアライン（富津岬？）も銚子の灯台も見ることができます。



拡大委員会より

7月17日（金）にPTA拡大委員会が行われました。次のことが決まりましたのでお知らせいたします。

1 奉仕作業日程

- ① 1年生～3年生 9月26日（土）
- ② 4年生～6年生 11月21日（土）予定

2 バザー（11月7日）について

本年度バザーは、新型コロナウイルス感染拡大防止対応のため中止とします。

3 運動会

6月から延期となっていた運動会ですが、10月28日（木）に東総運動場において午前中で終了するように規模と時間を縮小して実施する予定です。例年のようにPTAや地域と連携した運動会ではなく非常に残念です。

○学校便りの感想、学校へのご意見等がございましたら、保護者の方は下の返信欄を切り取ってご使用ください。地域の方は、下記にご連絡ください。

TEL 0479-68-2027 FAX 0479-68-2083

○カラー版で見られます HP: <http://www.edu.city.asahi.chiba.jp/es-manzai/index.html>

寄贈ありがとうございました

J A 共済連千葉様より「非接触式電子温度計」1個が寄贈されました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため早速使用させていただきます。

中古めがねありがとうございました

昨年度より、干潟ライオンズクラブ様に協力して、中古めがねを収集しました。全部で19個集まりました。リサイクルして世界中のめがねが必要でも持てない人々に無償で提供されるとの説明を受けました。これからも継続しておりますのでご協力ください。回収箱は、児童昇降口を入った正面に設置してあります。

切り取ってください

この学校便りの感想や学校へのご意見等をお願いします。お子様を通して回収します。

年 保護者名